



## Journée du 01 et du 02/04

publié le 03/04/2019

Elèves de 4ème et 3ème

### LE 01/04/2019

"Nous sommes arrivés à Langenbergschule vers midi, on était un peu dans les bouchons. Puis, les correspondants nous ont accueillis avec leurs professeurs, nous sommes allés dans une salle pour manger un petit "goûter" (Brezels, gâteaux...).

Charlotte et moi sommes allés nous changer et les parents des correspondants allemands sont venus nous chercher pour aller passer l'après-midi avec nos correspondants. C'était génial !"

CLEA

### LE 02/04/2019

"Mardi, nous avons pris le train à 8h15, puis nous sommes allés au cinéma de Viernheim pour regarder un film qui était en anglais, c'était très sympa. Ensuite, quand le film était terminé, nous sommes allés manger et se balader dans le grand centre commercial qu'il y avait à côté."

CHARLOTTE

